



かがやく 150 周年 こから未来へとび立て 平和 希望 努力の 小原田っ子
「平和 希望 努力」小原田小だより

令和6年度 No.31
 令和6年10月1日
 郡山市立小原田小学校
 文責 校長 佐久間誠

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS



小原田小みんなの「こはっぴー」完成！



小原田小学校創立 150 周年記念キャラクターの「こはっぴー」が完成しました！ 完成の日をずっと楽しみにしていたので、とてもうれしく思っています。小原田小みんなのキャラクターとして、「こはっぴー」には、様々な場面で活躍してもらう予定です。そのため、「こはっぴー」は、様々な動きをしています。さて、下の「こはっぴー」は、何をしている「こはっぴー」でしょう？ 何をしている「こはっぴー」なのか、想像してみるのも楽しいですね。



本校卒業生・阿部先生の教育実習の 20 日間

9月2日から、先生になるための教育実習をしていた本校卒業生・阿部先生の研修が、今日 10月1日で終了しました。

現在、全国的に教員不足が叫ばれており、市内でも教員不足が深刻な状況が続いています。そのような中、本校卒業生の一人ある阿部先生が教員をめざして真剣に教育実習に取り組む姿を見て、大変頼もしく思いました。

阿部先生の教育実習は、今日で終了しましたが、阿部先生と小原田小の関係はこれからも続きます。阿部先生の益々のご活躍を、小原田小の全員で応援しています。

【阿部先生より】

20 日間、母校である小原田小学校の児童のみなさんに実習生として関わらせていただき、とても幸せでした。まだまだ未熟な自分の授業なのに、一生懸命に考え、助けてくれた児童のみなさんに、とても感謝しています。

また、休み時間や給食の時間、様々な行事の時などに、たくさんの児童のみなさんとふれ合うことができ、とても楽しかったです。

特に思い出に残っているのは、郡山自然の家での学習旅行と、6年生と一緒にブンケンさんのゴミ拾いに参加したことです。楽しい行事がたくさんあって、とても楽しく、貴重な経験をすることができました。

3年生のみなさん、20 日間、勉強や活動と一緒に参加することができて楽しかったです。本当にありがとうございました。特に3年3組のみなさん、自分の授業で一生懸命に考えてくれてとてもうれしかったです。3年生のみなさんと生活できたことは、素敵な思い出です。もう少しで小学校生活の半分が終わろうとしています。これからも、友達と仲よく、一日一日を大切に過ごしてください。

小原田小学校でいろいろ教えていただき、心から感謝しています。ありがとうございました。



暗くなるのが早いため、10月から、午後4時までには家に帰る約束になっています

くわしくは「小原田っ子の一日」をご確認ください